

PlantaDoce.

ADN

AstraZeneca España renueva su presidencia con talento 'in house'

Eduardo Recoder, presidente de la compañía desde 2016, pasa a ser vicepresidente de Europa Occidental y del Sur y vicepresidente Comercial Europa y Canadá.

PlantaDoce
1 sep 2020 - 11:25



AstraZeneca remodela su cúpula en España. **La filial española de la farmacéutica de origen británico ha anunciado este martes el nombramiento de Ricardo Suárez como nuevo presidente de la compañía.**

Por su parte, Eduardo Recoder, presidente de la compañía desde 2016, pasará a ser vicepresidente comercial de Europa y Canadá y vicepresidente de Europa Occidental y del Sur tras varios años al frente del proceso de aceleración del crecimiento de la compañía en España.

Suárez es licenciado en Química y Sociología por la Universidad de Alabama. **El nuevo presidente de AstraZeneca cuenta con una experiencia de más de veinte años en la compañía** en Estados Unidos, donde ha liderado equipos de ventas, marketing,

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/astrazeneca-espana-renueva-su-presidencia-con-talento-in-house>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

médico y acceso al mercado. Durante los últimos tres años, Suárez ha sido vicepresidente senior de acceso al mercado en Estados Unidos y miembro del comité ejecutivo en este mismo país.

AstraZeneca es una compañía farmacéutica centrada en el descubrimiento, desarrollo y comercialización de medicamentos bajo prescripción médica, principalmente para el tratamiento de enfermedades en tres áreas terapéuticas: oncología, cardiovascular, renal y metabolismo y respiratorio. Con sede en Cambridge (Reino Unido), AstraZeneca opera en más de cien países.